

Jeudi 9 mars 2023

## **Réussite éducative à Marseille**

### **La première assemblée du Groupement d'Intérêt Public pour la réussite éducative s'est tenue ce jeudi 9 mars 2023**

**Ce jeudi 9 mars 2023, la première assemblée générale d'installation du Groupement d'Intérêt Public pour la réussite éducative (GIP RE) s'est tenue en préfecture.**

La réussite éducative de tous les élèves est une priorité pour l'État et la Ville de Marseille. Reconduit pour 6 ans par arrêté préfectoral du 21 décembre 2022, le GIP RE financé par l'État et la Ville de Marseille, s'engage pour les années à venir dans une démarche partenariale forte, afin de réaliser les ambitions de son nouvel objet et l'élargissement de sa gouvernance.

L'assemblée du Groupement d'Intérêt Public élargit à tout le champ de la réussite éducative réunit l'État, l'Éducation nationale, la Direction Régionale des Affaires Culturelles (DRAC), la ville de Marseille ainsi que les partenaires Caisse des Allocations Familiales des Bouches-du-Rhône (CAF) et Agence Régionale de Santé (ARS).

Le GIP RE porte et met en œuvre le Programme de Réussite Éducative (PRE). Il a pour missions de : renforcer les liens entre les acteurs qui participent à la réussite éducative des enfants, soutenir leur autonomie dans les domaines de la santé, de l'accompagnement scolaire et éducatif, prévenir l'absentéisme scolaire, accompagner les parents, promouvoir les loisirs, les actions culturelles, sportives et renforcer la confiance en soi des enfants.

L'entrée de la Ville de Marseille dans la gouvernance du GIP RE permettra de développer les dispositifs d'accompagnement.

L'évolution du GIP RE ambitionne également de créer un véritable outil partenarial de pilotage pour renforcer la cohérence éducative, en particulier au sein des quartiers politique de la ville (QPV) à Marseille. Il vise aussi à porter la mise en œuvre d'un Observatoire de la réussite éducative à Marseille.